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INSÓLITO

ATLETISMO

“EL CUIDADO DEL AMBIENTE ESTÁN 
EN EL CENTRO DE NUESTRA GESTIÓN”

QUEDÓ INAUGURADA LA BICISENDA 
“PENSAR MALVINAS” EN USHUAIA

Aduana detuvieron un vehículo 
que giró en U, y le descubrieron 
7,500 atados de cigarrillos 
sin aval legal.

RENATA GODOY, 
LA MEJOR 
DEL PAÍS EN 
HEPTATLÓN

Así lo afirmó el intendente Martín Perez durante su exposición en la Asamblea de 
Intendentes contra el Cambio Climático. Las jornadas se llevaron adelante en 
Córdoba, donde participaron 300 Municipios.

LAS PROPUESTAS DEL CONCEJO PARA 
PRESERVAR LAS COSTAS DE USHUAIA

DESCUBRIERON 
UN IMPORTANTE 
CARGAMENTO DE 
CIGARRILLOS 

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

PÁG.  4
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CONCEJALA FREIBERGER

SOBERANÍA SOBRE LAS ISLAS

Ya se presentó un proyecto que propone el cambio de nombre geográfico de Islas 
Georgias del Sur por Islas San Pedro, y de las Islas Sandwich del Sur por 
Islas Esquivel.

PÁG.  4

RÍO GRANDE

PÁG.  6

La edil Daiana Freiberger expuso la urgencia de abordar el deterioro costero con 
ordenanzas municipales. Su reflexión sobre el equilibrio entre desarrollo 
urbano y preservación ambiental. PÁG.  2
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La atleta ushuaiense se consagró 
campeona nacional de mayores 
por segunda vez en la prueba 
combinada del Heptatlon tras dos 
días de intensa actividad 
en Mar del Plata. 

GOBIERNO BUSCA CAMBIARLES 

EL NOMBRE A LAS ISLAS 

GEORGIAS Y SANDWICH DEL SUR

El intendente Vuoto, acompañado por vecinos y veteranos de guerra, llevó a cabo 
la inauguración de la obra, que representa un espacio emblemático 
que integra historia, movilidad y conciencia nacional.
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CONCEJALA FREIBERGER

La concejala de la ciudad de Us-
huaia, Daiana Freiberger, represen-
tante del partido Justicialista, abordó 
la preocupante situación del deterioro 
costero que afecta a diversos sectores 
de la capital de Tierra del Fuego.

Freiberger, por FM Master’s, destacó 
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La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Catalina María Löffler
Jefe de redacción: Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02901) 584505

Propiedad intelectual N° 890943

Fundado el 15 de agosto de 1987

Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

La edil justicialista expuso la urgencia de abordar el deterioro costero en Ushuaia, proponiendo acciones concretas que se traduzcan 
en ordenanzas. Aportó su reflexión sobre el equilibrio entre desarrollo urbano y preservación ambiental.

la necesidad de intervenir en esta pro-
blemática, señalando que “muchos 
vecinos y vecinas se acercan porque 
realmente están teniendo dificultades 
para poder acceder a estos espacios 
costeros”.

La concejala hizo hincapié en la fal-

ta de un adecuado planeamiento y la 
insuficiencia de inversiones públicas y 
privadas en la preservación de las cos-
tas de Ushuaia. En este sentido, men-
cionó la posibilidad de impulsar una 
ordenanza que promueva la recupera-
ción y el ordenamiento de las costas, 
así como de sus accesos, con el fin de 
garantizar su acceso y disfrute por par-
te de la comunidad.

En relación con posibles solucio-
nes, Freiberger resaltó la importancia 
de considerar el marco que brinda el 
agua y la necesidad de trabajar con 
una mirada protectora del medio am-
biente. En sus palabras, “tenemos que 
pensar el marco que nos da el agua. 
Yo entiendo que vamos a poder tra-
bajar en este Concejo, que lo estamos 
pensando con una mirada protectora, 
ante todo”.

En cuanto a la financiación de pro-
yectos de desarrollo costero, mencio-
nó la posibilidad de utilizar para ello 
la ecotasa, aunque advirtió que esta 
opción aún está por desarrollarse. En 
este sentido, destacó la importancia 
de considerar diversas aristas y no li-
mitarse únicamente a la construcción 
de obras turísticas. Según apreció, “no 
es solamente cobrarle al turista y hacer 

una obra o una pasarela o alguna cues-
tión así. Son distintos ítems y aristas 
que vamos trabajando en la comisión”.

La edil elogió el trabajo de la comi-
sión de Calidad de Vida y Turismo, don-
de se discuten estos temas en profun-
didad: “Este es un Concejo que estudia 
y trata los proyectos con profundidad” 
dijo. Asimismo, destacó la importancia 
de abordar el desarrollo urbano con 
cuidado y escuchar todas las voces, in-
cluyendo aquellas preocupadas por el 
impacto ambiental.

Por otra parte, Freiberger expresó 
preocupación por la expansión del eji-
do urbano y mencionó la reciente pu-
blicación de un proyecto de construc-
ción de un barrio cerca de Ushuaia. En 
este sentido, hizo hincapié en la impor-
tancia de considerar el impacto am-
biental de tales proyectos, recordando 
que “el bosque que se tala o que se des-
monta, después no vuelve a crecer”.

En resumen, la intervención de la 
concejala Daiana Freiberger reflejó la 
voluntad del Concejo Deliberante de 
Ushuaia de abordar de manera integral 
la problemática costera, equilibrando 
las necesidades de desarrollo urbano 
con la preservación del medio ambien-
te.
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SECRETARÍA DE INDUSTRIA

La nueva secretaria de Industria de 
Tierra del Fuego, Alejandra Man, emitió 
un llamado a la acción para revitalizar 
el panorama industrial de la provincia, 
destacando el turismo y la pesca como 
sectores clave para la diversificación y 
el crecimiento económico.

“La situación actual es compleja. 
Sinceramente estamos en un contexto 
bastante complejo a nivel nacional, a 
nivel provincial”, señaló Man por FM 
Master’s, en relación a la capacidad ins-
talada, reconociendo los desafíos inhe-
rentes a la coyuntura actual. Aunque 
enfatizó la historia virtuosa de la in-
dustria fueguina para enfrentar adver-
sidades, admitió que el entorno actual 
presenta desafíos más exigentes.

Man, quien recientemente asumió 
su cargo, compartió sus impresiones 
sobre los primeros pasos al frente de la 
Secretaría de Industria. “Hace muy po-
quito tomé acá la Secretaría de Indus-
tria, todavía estoy poniéndome en ór-
bita con algunas cuestiones. Tenemos 
gente muy comprometida en la oficina 
que lleva adelante todos los números y 
vamos dándole seguimiento también a 
las empresas”, compartió.

La flamante secretaria de Industria de la provincia, abordó los desafíos y oportunidades en el panorama industrial local, destacando 
el potencial del turismo y la pesca como ejes de crecimiento económico.

La diversificación se presenta como 
una prioridad en la agenda guberna-
mental. “El gobernador y su bajada de 
línea es que la provincia, si bien hoy 
tenemos una industria muy fortale-
cida, que sabemos que tenemos gran 
capacidad instalada de hace años de 
trayectoria y que somos muy buenos 
haciendo lo que hacemos. La calidad 
de producción que nosotros tenemos 
en la provincia es igual o mejor que la 
de otros países”, expresó Man.

El caso de Newsan con su novedosa 
placa de diseño y producción entera-
mente local, emerge como un ejemplo 
concreto de esta diversificación exito-
sa. “Lo de Newsan es un caso especta-
cular, ahí no tan solo es un producto 
originario, creación 100% fueguino, 
que la verdad que Newsan entiende 
muy bien en este concepto de cómo 
empezar a diversificar sus unidades de 
negocio. Ellos también desarrollaron 
áreas de ingeniería propia, fue un de-
sarrollo local que realmente tenemos 
que mostrar”, destacó la funcionaria.

En cuanto al turismo, enfatizó su 
potencial como motor económico a la 
hora de pensar en la diversificación de 

TURISMO Y PESCA, DOS SECTORES APTOS 
PARA AMPLIAR LA MATRIZ PRODUCTIVA

la matriz productiva en Tierra del Fue-
go: “El turismo creo que es una opor-
tunidad que hay que capitalizar. Hay 

que hacerlo de una manera sustentable, 
la industria del turismo siempre trae 
aparejada también algunas consecuen-
cias respecto al uso de los espacios y a 
la explotación de los recursos naturales. 
Pero creo que se debe trabajar también 
de la mano con el Infuetur para ir velan-
do para que toda esta situación es sea de 
manera prolija y planificada”, comentó.

Respecto a la pesca, Man vislumbró 
también en ese sector una oportunidad 
significativa para el desarrollo econó-
mico. “Si bien hoy no hay un plan de-
finido con exactitud de cuáles son las 
áreas, yo creo que la pesca es algo que 
tenemos que empezar a atender de una 
manera más productiva en el sentido de 
que el tratamiento posterior se le pueda 
dar también en la provincia, que no tan 
solo sea la recolección, sino que tam-
bién haya un agregado de valor en la 
provincia”, afirmó.

En resumen, la secretaria de Indus-
tria de Tierra del Fuego, Alejandra Man, 
enfatizó en la necesidad de diversifi-
car la matriz industrial de la provincia, 
señalando el turismo y la pesca como 
áreas de enfoque clave para el desarro-
llo económico sostenible.
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INSÓLITO

POR UNA INFRACCIÓN DE TRÁNSITO LE DESCUBRIERON 
UN CARGAMENTO DE CIGARRILLOS 

En un operativo conjunto entre 
Gendarmería Nacional y Aduana, se 
logró interceptar un vehículo que 
transportaba una importante cantidad 
de cigarrillos de contrabando. El hecho 
tuvo lugar en la madrugada del sábado, 
cerca del punto fronterizo de San Se-
bastián, en la ruta 3, según informaron 

En cercanías del paso fronterizo de San Sebastián, funcionarios de Gendarmería y Aduana detuvieron un vehículo que cometió una 
infracción de tránsito mientras circulaba por la ruta 3. Le descubrieron 7,500 atados de cigarrillos sin aval legal.

fuentes oficiales.
El vehículo, que circulaba a gran 

velocidad en dirección al norte de la 
provincia, llamó la atención de los 
efectivos del puesto 62 de Gendar-
mería Nacional, quienes decidieron 
realizar un seguimiento controlado. 
Finalmente, lograron interceptarlo 

luego de que el conductor realizara 
una maniobra prohibida, un giro en 
“U”, presumiblemente para eludir la 
vigilancia.

Al ser detenido, tanto el vehículo 
como su único ocupante fueron tras-
ladados al puesto de control aduanero 
en San Sebastián para una inspección 
más detallada. Fue entonces cuando 
se descubrió la carga ilegal: un total de 
7,500 atados de cigarrillos sin el aval 
legal correspondiente, destinados a ser 
sacados de la provincia en dirección a 
Chile.

Ante este hallazgo, se dio interven-
ción al Juzgado Federal y la Fiscalía 
Federal de Río Grande, quienes orde-
naron la incautación del vehículo y la 

mercancía. Según el aforo realizado 
por personal de la AFIP – DGA, el valor 
de los cigarrillos incautados asciende a 
alrededor de $13,044,938.

El conductor del vehículo quedó en 
libertad supeditado a la causa que se 
instruye por infracción a la Ley 22.415 
(Código Aduanero), mientras que las 
autoridades continúan investigando el 
caso.

El operativo, que se llevó a cabo 
cerca del límite internacional fronteri-
zo con Chile, pone de relieve la labor 
conjunta de las fuerzas de seguridad 
y aduaneras en la lucha contra el con-
trabando en el Paso Internacional San 
Sebastián, dependiente del Escuadrón 
62 de Río Grande.

PROYECTO PARA CAMBIAR 
EL NOMBRE GEOGRÁFICO 
DE LAS ISLAS GEORGIAS Y 
SANDWICH DEL SUR

Tras una extensa presentación ante 
el Instituto Geográfico Nacional, el 
Gobierno de la Provincia a través de 
la Secretaría de Malvinas, Antártida, 
Islas del Atlántico Sur y Asuntos In-
ternacionales solicitó formalmente el 
cambio de nombre geográfico asigna-
do al archipiélago de nombre actual 
“Islas Georgias del Sur” por el nombre  
“Islas San Pedro”, así como también 
el cambio de nombre geográfico del 
archipiélago  “Islas Sandwich del Sur” 
por el nombre “Islas Esquivel”.

Al respecto el secretario Andrés 
Dachary especificó que “ambas topo-
nimias vigentes tienen su origen en 
nombres ingleses. En el caso de las Is-
las Georgias del Sur, estas derivan su 
nombre tras un avistamiento  británi-
co en 1775 por el Capitán James Cook, 
quien bautiza a las Islas como Isle of 
Georgia en honor al monarca británi-
co Jorge III (George III) y luego cam-
biado a South Georgia o Georgias del 
Sur, con lo cual consideramos que las 
mismas deben ser denominadas bajo 
la toponimia Islas de San Pedro, tal 

como fueron nombradas por España 
en el año 1756 tras su descubrimiento 
oficial”. 

“En el caso de las Islas Sándwich del 
Sur, denominadas así por el británico 
en honor a John Montagu Sandwich, 
propusimos que las mismas lleven el 
nombre Islas de Esquivel, en recono-
cimiento a la instalación del refugio 
Teniente Esquivel que albergó a los 
tres primeros ocupantes argentinos 
que permanecieron por tiempo pro-
longado en el Archipiélago Sándwich 
del Sur, siendo los primeros en vivir en 
esas condiciones y que constituyó uno 
de los primeros actos de soberanía ar-
gentina en las Islas Sandwich del Sur. 
Esto ha dejado claras huellas en nues-
tra historia de ocupación y ejercicio de 
la soberanía sobre tales archipiélagos”, 
agregó el funcionario. 

Finalmente Dachary argumentó la 
importancia de concretar dicha rec-
tificación entendiendo a la misma no 
solo como un acto de reivindicación 
soberana sino además histórica, cultu-
ral e identitaria.

MALVINAS
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GRANDES AVANCES EN IMPLANTES 
COCLEARES EN TIERRA DEL FUEGO

En la provincia de Tierra del Fuego, 
el implante coclear se está convirtiendo 
en una realidad tangible para aquellos 
con disminución auditiva. El Dr. Joaquín 
Randón, reconocido otorrinolaringólo-
go de la ciudad de Río Grande, ha sido 
un impulsor clave de este avance, tra-
bajando incansablemente para llevar la 
última tecnología y conocimientos a su 
comunidad.

“Traer respuestas a este tipo de temá-
tica que está muy avanzada en tecnolo-
gía y por ahí un poco alejada la respues-
ta que teníamos en la provincia, poder 
traer toda esta capacitación”, enfatizó el 
Dr. Randón por FM Master’s, subrayan-
do la necesidad de mantenerse actuali-
zados en un campo en constante evolu-
ción.

El equipo médico liderado por Ran-
dón ha estado activo en la provincia 
durante seis años, ofreciendo atención 
tanto en Río Grande como en Ushuaia. 
Recientemente, llevaron a cabo un pro-
cedimiento crucial en un paciente de 
Tolhuin, utilizando tecnología de van-
guardia: “En este caso en particular hi-
cimos un potencial eléctrico de ventana 
redonda, que es la puertita de la entrada 
del oído interno”, reveló.

El Dr. Joaquín Randón, otorrinolaringólogo fueguino, lidera el avance de los implantes cocleares en la provincia, destacando la 
importancia de la colaboración público-privada y la capacitación continua.

La colaboración entre el sector pú-
blico y privado ha sido esencial en este 
proceso. A pesar de trabajar principal-
mente en el ámbito privado, Randón y 
su equipo han mantenido una estre-

cha colaboración con el Ministerio de 
Salud para garantizar que los pacientes 
reciban la atención necesaria.

“Si bien nosotros somos práctica-
mente exclusivos del sector privado, 

nunca dejaríamos de delegar nuestra 
responsabilidad social sobre estos casos 
y articular con la parte pública”, afirmó 
el profesional, destacando su compro-
miso con la comunidad.

El desafío de abordar las pérdidas au-
ditivas en trabajadores jóvenes debido al 
ruido ambiental en las fábricas ha sido 
otro aspecto importante del trabajo: “Te-
nemos pacientes muy jóvenes con pér-
didas auditivas muy avanzadas”, explicó. 
“Trabajadores jóvenes expuestos al ruido 
ambiental que proponen las fábricas”.

A pesar de estos desafíos, el equipo 
médico ha logrado implantar con éxito 
más de diez dispositivos en la provincia, 
brindando esperanza a aquellos que han 
perdido la capacidad de escuchar. “Es 
básicamente poder estar a la altura de 
cualquier otra clínica hospital del conti-
nente y poder trabajarlo acá. Nos ha po-
sicionado eso”, comenta sobre el impac-
to de su trabajo en la comunidad.

En resumen, el trabajo del Dr. Joaquín 
Randón y su equipo demuestra cómo la 
combinación de talento local, tecnología 
avanzada y colaboración médica puede 
marcar la diferencia en la vida de las per-
sonas en regiones remotas como Tierra 
del Fuego.

HITO EN TECNOLOGÍA 
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SOBERANÍA SOBRE LAS ISLAS

El intendente de Ushuaia, Walter 
Vuoto, acompañado por vecinos y ve-
teranos de guerra, llevó a cabo la inau-
guración oficial de la bicisenda “Pensar 
Malvinas”. El proyecto, ampliamente 
esperado por la comunidad, represen-
ta un espacio emblemático que integra 
historia, movilidad y conciencia nacio-
nal.

La ceremonia de inauguración es-
tuvo marcada por la participación de la 
Banda de Música de la Municipalidad, 
quienes brindaron acompañamiento 
musical mientras las familias disfruta-
ban de una chocolatada y participaban 
en sorteos de bicicletas y accesorios 
para ciclistas. Posteriormente, se llevó 
a cabo el recorrido inaugural de la bi-
cisenda.

La realización de este proyecto se 
inscribe en el marco de un convenio de 
asistencia técnica y económica entre el 
municipio de Ushuaia y el Ministerio 
de Transporte de la Nación, suscrito 
durante la presidencia de Alberto Fer-
nández. En este sentido, el intendente 
Vuoto destacó la importancia de pro-
mover la movilidad sostenible en una 
ciudad en constante crecimiento.

Durante el acto, los veteranos de 
Malvinas tomaron la palabra para ex-
presar su satisfacción por la inaugura-
ción de la bicisenda. Juan Carlos Paro-
di, presidente del Centro de Veteranos 
de Ushuaia, señaló que este proyecto 
contribuye a mantener viva la causa 

QUEDÓ INAUGURADA LA 
BICISENDA “PENSAR MALVINAS” 
El intendente Walter Vuoto junto a excombatientes y vecinos inauguraron la bicisenda “Pensar Malvinas” en Ushuaia, en un acto que 
busca recordar la historia y reafirmar la soberanía argentina sobre las islas.

Malvinas, mientras que Juan Vera des-
tacó su importancia como un símbo-
lo de la soberanía argentina sobre las 
islas.

En tanto Daniel Guzmán, excom-
batiente y periodista, subrayó el sig-

nificado histórico de la bicisenda 
“Pensar Malvinas”, al considerarla un 
recorrido que refleja los derechos po-
sesorios argentinos a lo largo de los si-
glos. Asimismo, enfatizó la relevancia 
de reflexionar sobre el presente y el fu-

turo de las islas, así como el papel cen-
tral que juega Ushuaia en esta temática.

La inauguración de la bicisenda 
“Pensar Malvinas” representa un hito 
importante en la promoción de la mo-
vilidad urbana sostenible en Ushuaia. 
Además de facilitar la conexión entre 
distintas zonas de la ciudad, se espera 
que esta iniciativa fomente la concien-
cia sobre la historia y la soberanía na-
cional en torno a las Islas Malvinas. 

La Municipalidad ha lanzado una 
campaña de concientización para pro-
mover el uso seguro de la bicisenda, 
tanto para ciclistas como para peato-
nes y automovilistas, con el objetivo de 
garantizar su óptimo funcionamiento y 
seguridad para todos los usuarios.
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POSTURA DEL LEGISLADOR LAPADULA

EMERGENCIA PARA LA PESCA ARTESANAL Y 
EL COMERCIO, AUNQUE CON CONDICIONES

En medio de un escenario econó-
mico por demás complejo, el legislador 
provincial Matías Lapadula, represen-
tante del partido Verde, ha promueve 
una iniciativa parlamentaria destinada 
a abordar las dificultades que enfrenta 
el sector de la pesca artesanal. En una 
reciente declaración por FM Master’s, 
detalló los fundamentos de su propues-
ta y expresó su visión sobre la situación 
actual.

Lapadula inició su exposición des-
tacando la importancia estratégica del 
sector pesquero artesanal en la econo-
mía local. “El sector no escapa a lo que 
está pasando en el país y en la provincia 
con toda la economía”, afirmó, recono-
ciendo la influencia de los desafíos eco-
nómicos a nivel nacional y su impacto 
en la región fueguina. 

Además, hizo hincapié en su expe-
riencia previa en el municipio de Río 
Grande, donde participó en la imple-

El legislador por el partido Verde fundamentó su proyecto de declaración de emergencia en el sector de la pesca artesanal. También abordó la iniciativa del legislador Sciurano en igual 
sentido para el sector comercial, aunque al respecto planteó algunos reparos.

mentación de políticas de soberanía 
alimentaria. “Conociendo el sector, 
conociendo sus necesidades y lo vul-
nerable que son, sobre todo en estos 
tiempos, creímos importante tratar de 
sacar esta herramienta de declaración 
de la emergencia para el sector”, agre-
gó.

El legislador resaltó la vulnerabili-
dad histórica de la pesca artesanal, ca-
racterizándola como un sector “muy 
dejado de lado por parte del Estado”. 
Sin embargo, destacó los avances lo-
grados mediante el trabajo conjunto 
con los pescadores de Río Grande. 
“Pudimos organizar el sector, que 
empiece a haber por lo menos en la 
ciudad de Río Grande más oferta de 
pescado fresco de productores loca-
les”, señaló, resaltando los beneficios 
concretos obtenidos a través de esta 
colaboración.

En cuanto a la propuesta de de-

claración de emergencia para el sec-
tor pesquero, Lapadula subrayó su 
importancia para garantizar la su-
pervivencia de aproximadamente 
450 familias que dependen de esta 
actividad. “Me parece importantísi-
mo sostener la actividad de la pesca 
artesanal, porque es algo que aporta 
muchísimo”, afirmó, haciendo re-
ferencia a la reciente venta de 1.000 
kilos de pescado fresco durante la Se-
mana Santa, proporcionados por los 
pescadores locales.

Además de su preocupación por el 
sector pesquero, Lapadula abordó la 
crisis que enfrenta el comercio local. Si 
bien reconoció la gravedad de la situa-
ción, planteó ciertos reparos respecto 
a una propuesta presentada por el le-
gislador Federico Sciurano, del bloque 
de Forja, para declarar la emergencia 
comercial. “Tendríamos que trabajar 
ese proyecto para ver qué otra forma 

le podemos dar”, señaló, sugiriendo la 
implementación de un plan de pagos 
en lugar de simplemente suspender las 
ejecuciones fiscales.

Finalmente, el legislador Matías La-
padula hizo hincapié en la necesidad 
de comprometer al sector beneficiado 
para que proteja el empleo en medio de 
la crisis económica, que afecta a todos, 
especialmente a los trabajadores. “Hoy 
una preocupación muy importante que 
tenemos es sostener los puestos de tra-
bajo”, afirmó, abogando por un enfo-
que colaborativo entre el Estado y los 
distintos sectores afectados para miti-
gar el impacto de la crisis en el empleo 
y la economía en general.

Respecto de los dos proyectos en 
curso en la Legislatura provincial, se es-
pera un debate constructivo con el ob-
jetivo de encontrar soluciones efectivas 
para enfrentar los desafíos económicos 
actuales en Tierra del Fuego.

“EL CUIDADO DEL AMBIENTE 
ESTÁN EN EL CENTRO DE 
NUESTRA GESTIÓN”

Así lo afirmó el intendente Martín 
Perez, en el marco de su exposición en 
la 6° Asamblea Nacional de Intenden-
tes de la Red Argentina de Municipios 
contra el Cambio Climático. Las jor-
nadas se llevaron adelante en la ciu-
dad de Córdoba donde participaron 
300 Municipios de la Argentina.

Martín Perez participó de la sexta 
Asamblea Nacional de Intendentes de 
la Red Argentina de Municipios contra 
el Cambio Climático, la cual tuvo lugar 
en la ciudad de Córdoba. Allí detalló la 
experiencia de Río Grande durante los 
últimos 4 años de gestión municipal.

Martín Perez, destacó que “Río 
Grande es la ciudad sostenible y sobe-
rana de la Argentina Bicontinental”, 
y aseguró que “el estar situada en el 
centro geográfico de la Argentina Bi-
continental y ser el principal polo in-

dustrial y tecnológico de la región, nos 
exige llevar adelante acciones munici-
pales donde el cuidado y la sostenibi-
lidad del ambiente estén en el centro 
de la gestión”

“Desde el 2019 asumimos la ges-
tión municipal y encaramos 3 desa-
fíos: un desafío urbano, otro produc-
tivo y también un desafío energético”, 
sostuvo. 

“En materia de Desafío Urbano, 
pudimos llevar adelante la obra de la 
nueva defensa costera y el Parque de 
los 100 Años, lo que permite a nuestra 
ciudad estar protegida a la vez que a 
nuestros vecinos conectarse mejor 
con el entorno costero”; sostuvo el 
Intendente, a lo que agregó “nuestro 
desafío urbano también contempla el 
fortalecimiento del Sistema de Reser-
vas Naturales Urbanas, la promoción 

del reciclado urbano y la economía 
circular; el mobiliario urbano susten-
table; así como la obra pública para la 
vinculación con el entorno natural y 
gestión eficiente de residuos urbanos”.

Finalmente, el Intendente deta-
lló acciones en materia productiva y 
energética; “nos propusimos pensar en 
la Soberanía Alimentaria como hori-
zonte en materia productiva, y así fue 
como surgió la marca RGA Alimentos, 

la generación Empleos Verdes y el Sello 
Agroecológico”; a lo que agregó “el De-
safío Energético de nuestra ciudad al-
canzar la modernización completa del 
espacio público, dando continuidad al 
desarrollo de un Plan integral de mo-
dernización del espacio público, con la 
instalación de luces LED; el sistemas de 
gestión de energía renovable en edifi-
cios públicos; así como la reconversión 
eléctrica de vehículos municipales”.

RÍO GRANDE
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HITO HISTÓRICO

El Ministerio de Salud de Tierra del 
Fuego lleva a cabo una iniciativa sin 
precedentes al enviar a Daniel Hernán-
dez, un enfermero civil, a la base Ma-
rambio en la Antártida, donde ejercerá 
su profesión durante toda la tempora-
da. Hernández, oriundo de Río Grande, 
se convierte así en el primer enfermero 
antártico de la provincia, marcando un 
hito en la historia regional.

“Hay muchas cosas obviamente 
para adaptarse, pero es lindo el lugar”, 
expresó Hernández por FM Master’s, 
quien arribó a la base Marambio el pa-
sado 15 de marzo. Su entusiasmo por 
esta experiencia única es evidente, y 
aunque reconoce los desafíos que en-
frenta, está decidido a brindar lo mejor 
de sí mismo en esta tarea pionera.

La base Marambio, una de las más 
visitadas en la Antártida, sirve como 
punto de escala para diversas activida-
des logísticas. Hernández explicó: “Es-
toy en la base Marambio, una de las pri-
meras paradas que hace generalmente 
el Hércules, el Irízar también para cum-
plimentar diferentes elementos ya sea a 
otras bases o viajes de otras personas a 
otras bases”.

Además de la emoción de estar en 
un lugar tan remoto y desafiante, Her-
nández destacó la importancia histó-
rica de su presencia como el primer 
enfermero del gobierno de Tierra del 
Fuego en trabajar en conjunto con per-
sonal médico militar en la Antártida: 
“Es la primera vez que un enfermero de 

gobierno de la provincia de Tierra de 
Fuego forma parte de estas líneas para 
poder abarcar y tener un abanico de 
herramientas para la atención de las 
personas que viven aquí”.

La decisión de enviar a un enfer-
mero a la Antártida fue el resultado 
de una colaboración entre el Minis-
terio de Salud, el Comando Conjunto 
Antártico y la Secretaría de Asuntos 
Internacionales y Malvinas de la pro-
vincia. Esta iniciativa se considera una 
prueba piloto que podría conducir a 
futuras asignaciones permanentes, 

El enfermero riograndense, se convierte en el primer profesional de su área enviado a la Antártida desde el gobierno de Tierra del 
Fuego, marcando un precedente en la historia regional.

EL ENFERMERO DE RÍO GRANDE QUE 
EJERCE SU LABOR EN LA ANTÁRTIDA

dependiendo de cómo se desarrollen 
las circunstancias.

“La idea es poder hacer lo mejor po-
sible, de dar mis tareas lo mejor posible, 
como lo vengo haciendo y después se 
verá eso es ya decisión ministerial y de 
asuntos nacionales también”, afirmó 
sobre su compromiso con esta misión.

En la base Marambio, Hernández y 
sus colegas realizan actividades diur-
nas durante la semana, con la posibili-
dad de descansar los fines de semana. 
Además de su trabajo como enfermero, 
participa en labores de mantenimien-
to y colabora en otras áreas cuando 
sea necesario. Sin embargo, enfrentan 
desafíos únicos debido a las extremas 
condiciones climáticas, como el riesgo 
de exposición al frío extremo y las posi-
bles lesiones por caídas en el hielo.

“Es un caso aislado. La idea en rea-
lidad fue en conjunto trabajada con el 
Comando Conjunto Antártico con la 
Secretaría de Asuntos Internacionales 
y Malvinas y el Ministerio de Salud, 

todo el trabajo en conjunto para imple-
mentar probablemente un caso que sea 
permanente”, destacó sobre la singula-
ridad de su presencia en la Antártida.

Daniel Hernández espera aprove-
char su tiempo en la Antártida para 
completar una diplomatura en Dere-
cho Antártico, Gestión y Logística Am-
biental, que le proporcionará las he-
rramientas necesarias para contribuir 
al desarrollo de proyectos en la región. 
Al finalizar su estadía de seis meses, tie-
ne previsto presentar un informe sobre 
su experiencia en la base Marambio y 
cómo estas experiencias pueden contri-
buir al cuidado de la salud en entornos 
antárticos.

“La idea es durante estos seis meses 
promedio que estaré, elaborar a medi-
da que pase el tiempo y al finalizar pre-
sentar un informe contemplado en el 
contexto antártico hablando de la base 
Marambio”, explicó finalmente sobre 
sus planes para documentar su expe-
riencia.

La Secretaría de Salud cuenta 
con un espacio que busca infor-
mar y acompañar a los adolescen-
tes y jóvenes de nuestra ciudad, 
desde la virtualidad, sobre temas 
relacionados a la salud sexual y re-
productiva.

A través de un Chat, los jóvenes 
pueden realizar de manera anó-
nima diversas consultas referidas 
a su salud sexual y reproductiva, 
vinculadas a las sexualidades, mé-
todos anticonceptivos, diversidad 
sexual; identidad y expresión de 

CONTINÚA ACTIVO EL 
ESPACIO AMIGABLE DEL 
MUNICIPIO

género, hormonización; prácticas 
de cuidado, relaciones libres de vio-
lencia y cuestiones pertinentes a la 
cotidianeidad de los y las jóvenes. 

El Espacio Amigable de salud se-
xual está activo de lunes a viernes, 
de 14.00 a 20.00 horas, a través del 
link https://www.riogrande.gob.ar/
consultorio-virtual/. 

Cabe aclarar que las consultas se 
realizan de manera anónima y son 
respondidas, con información clara 
y actualizada, por profesionales de 
salud del Municipio.

RÍO GRANDE
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RÍO GRANDE

PROVINCIALES

El Teniente de Navío e Infantería 
y Jefe de Operaciones del BIM 5, Jo-
nathan Silva, expresó al respecto que 
“organizamos una jornada de puertas 
abiertas  que incluyó actividades como 
la exhibición de armamento para que 
los asistentes pudieran ver y sacarse fo-
tografías. También se montó una pista 
de obstáculos con tirolesa, rastrera y 
puente de dos hilos para que los chicos 
y adolescentes pudieran disfrutar”.

“Además participaron las nadadoras 
del fin del mundo, quienes realizaron 
un bautismo de agua fría, los bombe-
ros que montaron una pista y exhibie-
ron un vehículo bomba para demostrar 
cómo apagar un incendio. También es-
tuvieron presentes los Scouts, quienes 
ayudaron a repartir chocolate y tortas 
fritas, así como representantes de la po-
licía, deporte, tránsito y otras entidades 
que mostraron su labor diaria”, añadió 
el Teniente de Navío.

Por su parte, Daniela Díaz, secreta-
ria de Integración Comunitaria, desta-
có que “fue una celebración multitudi-
naria para familias, donde se disfrutó 
de actividades recreativas, deportivas y 
educativas”.

“Estamos muy contentos por haber 
marcado un precedente en la ciudad 

El Gobierno de la provincia junto a la Armada Argentina llevó a cabo el “Open Day RG Extremo” en el predio del BIM 5 de Río Grande. 
Este evento, que atrajo a más de 3500 vecinos, contó con stands de diversas Fuerzas donde se exhibieron disciplinas, herramientas y 
equipamientos de cada área, ofreciendo una experiencia interactiva y educativa.

PRIMERA MESA DE TRABAJO 
SOBRE EL OPERATIVO 
INVIERNO 2024

El Gobierno de Tierra del Fuego 
AIAS, a través de la Secretaría de Pro-
tección Civil, llevó a cabo la primera 
mesa de trabajo en torno a la pues-
ta en marcha del Operativo Invierno 
2024. Participaron Gendarmería Na-
cional, Seguridad Vial y Transporte 
Provincial, la ANSV, Vialidad Nacio-
nal, Policía Provincial, el INFUETUR, 
la Secretaría de Medio Ambiente, el 
Ministerio de Salud, Manejo del Fue-
go, Vialidad Provincial y Defensa Civil 
de Tolhuin entre otros organismos. 

El principal objetivo fue consen-
suar las medidas y tareas a realizar 
considerando la realidad de los recur-
sos disponibles de las instituciones 
participantes. Luego de una breve ex-

posición del Observatorio Vial Provin-
cial dónde se analizaron los resultados 
obtenidos en la campaña 2023, se pu-
sieron en consideración distintas polí-
ticas y procedimientos a implementar 
en este próximo operativo. También se 
ponderó las condiciones meteorológi-
cas cada vez más extremas, sin previo 
aviso y sus consecuencias. 

En ese marco, se determinó entre 
los participantes que la fecha de ini-
cio del Operativo Invierno 2024 será 
a partir del 1 de Mayo y la finalización 
el 15 de Octubre. Es importante men-
cionar que el factor climático será de-
terminante en la implementación de 
los períodos establecidos con algunas 
condicionantes puntuales.

de Río Grande con el apoyo de las fa-
milias, y seguiremos trabajando con el 
Batallón de Infantería de Marina para 
realizar la segunda edición en noviem-
bre. Agradecemos a todas las entida-
des y personas que colaboraron para 
hacerlo posible”, agregó.

En el evento participaron distintas 
áreas del Gobierno Provincial, la Arma-
da Argentina, representada por el Co-
mandante de Infantería de Marina Aus-
tral, el Capitán de Navío de Infantería de 
Marina, Héctor Antonio Herrera, el Ca-
pitán de Fragata e Infantería de Marina, 

Alejandro Reinhold, y el Comandante de 
Destacamento Naval Río Grande, Paulo 
Quiroga, además de Veteranos de Mal-
vinas, el Club de Campo La Cimarrona, 
las Nadadoras del Fin del Mundo, Scouts, 
el equipo del Legislador Federico Greve, 
motoqueros y autos clásicos.

Las acciones que se pondrán en 
marcha tendrán un carácter netamen-
te preventivo y se insta a la población 
solicitar información sobre el pronós-
tico del clima, el estado y las condi-
ciones de transitabilidad de las rutas 

antes de iniciar algún viaje o despla-
zamiento para reducir el riesgo,  ac-
cediendo a de dicha información re-
curriendo a fuentes oficiales o bien 
llamando al 911 provincial o al 103 de 
cada localidad.

MÁS DE 3500 VECINOS PARTICIPARON 
DEL “OPEN DAY RG EXTREMO”
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3ERA EDICIÓN 

El desafío de esta edición fue aún 
mayor que las anteriores, ya que los 
corredores se enfrentaron a un terreno 
de ripio, añadiendo un nuevo nivel de 
emoción y dificultad a la competen-
cia. Desde curvas cerradas hasta rectas 
largas, el circuito ofreció un escenario 
perfecto para la ocasión.

El equipo “Locos al Volante” se alzó 

VOLVIÓ LA CARRERA DE AUTOS LOCOS EN TOLHUIN
La esperada tercera edición de la Carrera de Autos Locos tuvo lugar el pasado domingo en la ciudad mediterránea.

con la victoria, seguido de cerca por 
“El Ferrari” y “Los Moscos”. El cuarto 
lugar fue para “Turdo Team”, seguido 
por “Team Maldonado” en quinto lu-
gar, “Team Cachirulo” en sexto lugar y 
“Los Leñadores” en séptimo lugar.

Además de la carrera en sí, el even-
to también reconoció el esfuerzo y la 
creatividad de los participantes con 

SE INAUGURÓ UN ESPACIO 
HOMENAJE A VETERANOS 
DE MALVINAS EN EL 
AEROPUERTO 

La Vicegobernadora de la Provin-
cia, Mónica Urquiza, participó este 
viernes de la inauguración de un nue-
vo espacio en la terminal aeroportua-
ria de la capital fueguina, en homena-
je a veteranos y veteranas de Malvinas.

La acción es una iniciativa de la 
firma London Supply Group, a cargo 
de la concesión del aeropuerto inter-
nacional ‘Malvinas Argentinas’ y tiene 
como objetivo reafirmar y visibilizar 
en las instalaciones la soberanía de 
la República Argentina sobre las islas, 
así como también conmemorar a los 
caídos y homenajear a los veteranos 
de Guerra. 

Sobre esto, la Vicegobernadora y 
Presidenta del Poder Legislativo, ma-

nifestó que “hemos sido invitados 
por la empresa para participar de este 
evento, donde están homenajeando 
a nuestros veteranos y veteranas con 
este espacio tan lindo y tan emocio-
nante”. 

“Cuando uno ve las banderas que 
flamean en nuestra plaza genera un 
sentimiento muy especial y, la verdad, 
que se siga reafirmando en uno de los 
ingresos a nuestra provincia, como lo 
es este aeropuerto, tener un espacio 
como este, es muy importante y es 
para destacar y agradecer”, agregó. 

Finalmente, Urquiza expresó: “Así 
como emociona a muchos que nos vi-
sitan, cuando el piloto del avión dice 
‘Bienvenidos al Aeropuerto Interna-

cional de Ushuaia’, es el Aeropuerto In-
ternacional Malvinas Argentinas, y esto 
también sirve para tener esta llama de 
Malvinas y todos quienes vienen a visi-
tarnos sepan que son argentinas”.

Del acto participaron además las 

Ministras de Obras y Servicios Públi-
cos, Gabriela Castillo; de Producción 
y Ambiente, Karina Fernández y el Se-
cretario de Malvinas, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur y Asuntos Internacio-
nales, Andrés Dachary.

USHUAIA

premios especiales. La “Mejor Produc-
ción”, votada por los asistentes, fue 
otorgada a los talentosos “Hermanos 
Macana”, mientras que el premio al 
“Mejor Auto” recayó en “X el Cordero”, 
destacado por su diseño y rendimiento 
en pista.

La jornada no habría sido posible 
sin el trabajo y la dedicación del equi-

po organizador, liderado por Manu 
Barrientos y el acompañamiento de 
diferentes áreas del Municipio que se 
pusieron a disposición.

Además de la competencia en la 
pista, los asistentes también tuvieron 
la oportunidad de disfrutar de una va-
riedad gastronómica ofrecida en los 
stands presentes en el evento.
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La primera prueba fuerte de la tem-
porada fue superada con creces. Ha-
blamos de un equipo consolidado, de 
un equipo histórico, de una dupla que 
siempre va por más.

Nacida en Ushuaia, Renata Godoy 
junto a su entrenador Lucas Doffo con-
forman un tándem inolvidable, que 
llegaba a Mar del Plata con el antece-
dente de haber debutado en la catego-
ría máxima durante 2022, logrando el 
título argentino del Heptatlon, además 
de conquistar tres medallas doradas de 
forma consecutiva en el plano sudame-
ricano.

Es que Godoy obtuvo el escalón más 
alto del podio en Encarnación (PAR) 
2021 y San Pablo (BRA) 2022 dentro del 
segmento U18, potenciando sus logros 
con una actuación soberbia en Bogotá 
(COL) 2023 estrenándose dentro de los 
U20 con la corona continental.

Este fin de semana, en el arranque 
competitivo del 2024, Renata volvió a 
demostrar en La Feliz que en la prueba 
combinada del Heptatlon sigue escri-
biendo la historia y será difícil quitarle 
ese privilegio.

El inicio no fue de lo mejor, con una 
caída en los entrenamientos de las va-
llas, lo que provocó algunas molestias 
en función del rendimiento. No obs-
tante, Godoy fue tercera en 100 c/ va-
llas (15.53), luego ganó el Salto en Alto 
(1.62) y repitió en Bala (11.41) muy por 
delante de sus rivales.

La última prueba del viernes fueron 
los 200 metros, vencido Godoy en un 
apretado cierre a Camila Zita por me-
nos de dos décimas. El tiempo de 26.04 
la dejaba en la cima con claras opciones 

RENATA GODOY, LA MEJOR DEL PAÍS EN HEPTATLÓN
MAR DEL PLATA (Fotos: Cristian González).- La atleta ushuaiense Renata Godoy, entrenada por Lucas Doffo, se consagró campeona 
nacional de mayores por segunda vez en la prueba combinada del Heptatlon tras dos días de intensa actividad en Mar del Plata. Selló 
su título con 4918 puntos cumpliendo la marca de referencia para el Sudamericano U-20.

de consagrarse.
Este sábado la participación con-

tinuó con el Salto en Largo, donde 
registró 5.32 en segundo lugar, antes 
de demostrar su superioridad con la 
Jabalina (35.82) para seguir estirando 
la brecha en la tabla.

Y para culminar la seguidilla apa-
recía en el horizonte los 800 metros, 
donde Renata volvió a demostrar su 

jerarquía para ganar la prueba por sie-
te décimas con un tiempo de 2:26.71.

Así las cosas, su registro final to-
tal llegó a los 4918 puntos, lo que le 
permite superar la mínima para el 
Sudamericano U20 de Lima (Perú) a 
disputarse el 20 y 21 de Julio donde de-
fenderá el título cosechado en Bogotá.

Una vez finalizada esa prueba con-
tinental apuntará a estar ni más ni 

menos que en el Mundial U20, también 
con sede en Lima (Perú), del 27 al 31 de 
agosto.

Y por si todavía quedan chances de 
hacer historia, del 27 al 29 de septiem-
bre en Colombia está prevista la dispu-
ta del Sudamericano U23.

Lo que si queda claro es que Renu 
Godoy es la mejor de Argentina. Y quie-
re más…

ATLETISMO
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Tanto Roberto Murcia, titular de la 
DPP, como Dante Querciali presidente 
del InFueTur, destacaron como muy 
positiva la presencia de la Provincia 
que sirve para consolidar y hacer cre-
cer la actividad turística a nivel inter-
nacional.

Con la participación de más de 11 
mil asistentes, 600 expositores y más de 
80 navieras de cruceros, representando 
a más de 120 países de todo el mundo, 
Tierra del Fuego participó junto a Bue-
nos Aires y Puerto Madryn en las reu-
niones con las líneas Holland America 
Line, Seabourn, Royal Caribbean, Sil-
versea, Compagnie du Ponant, Fred. Ol-
sen, Norwegian Cruise Lines y Carnival 
UK, entre otras; para posicionar al Puer-
to de Ushuaia como eje de recepción de 
Cruceros en el hemisferio Sur y como 
Puerta de Entrada a la Antártida.

Murcia subrayó la muy buena re-
cepción por parte de las empresas de 
que “se haya podido realizar y utilizar 
la obra de ampliación del Muelle en 
124 metros durante la última tempo-

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DE OTRA 
EDICIÓN DEL SEATRADE CRUISE GLOBAL 2024
Una delegación de la Dirección Provincial de Puertos y del Instituto Fueguino de Turismo participó de la feria Seatrade Cruise Global 
2024 que reunió a los principales actores de la industria de cruceros, navieras, operadores portuarios y proveedores de servicios. 

rada, posibilitando el amarre de dos 
buques más, mejorando la seguridad y 
comodidad de las maniobras”. 

El funcionario también resaltó el 
trabajo entre lo público y lo privado y 
el beneficio que eso trae para la activi-

dad, “sumado a las bellezas naturales 
que posee la Provincia y la amabilidad 
de la gente, lo cual genera un combo 
muy atractivo para el desarrollo del tu-
rismo en todas sus variables”.

Por último y pensando a futuro, 

Murcia expresó que “muchas empresas 
nos han manifestado que van a incre-
mentar sus flotas y van a seguir utili-
zando a Ushuaia como puerta de en-
trada a la Antártida, como así también 
los buques  bioceánicos que siguen 
eligiéndonos. Ya confirmamos 540 re-
caladas para la Temporada 2024/2025 
y falta tiempo aun para que se sumen 
más pedidos”.

Por su parte Dante Querciali, presi-
dente del InFueTur, valoró acompañar 
a la Dirección Provincial de Puertos en 
la reunión anual de la industria de cru-
ceros, “lo que posibilita generar víncu-
los con más de 80 empresas, conocer 
las necesidades del mercado y proyec-
tar mejoras para brindar un servicio 
acorde a la demanda actual”. 

Querciali sostuvo que “esta tem-
porada 2023/2024 marcó una conso-
lidación de la actividad, con más de 
250.000 pasajeros y 600 recaladas, ge-
nerando un ingreso y circulación eco-
nómica que favoreció a muchos secto-
res del comercio local”.

PUERTOS
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GOBIERNO Y DIRECTIVOS DE 
SIEMENS ENERGY ANALIZARON 
OBRAS EN EL SISTEMA 
ELÉCTRICO FUEGUINO 

El Ministro de Energía Provincial, 
Alejandro Aguirre, y la Ministra de 
Obras y Servicios Públicos, recibie-
ron este viernes en Casa de Gobierno 
a Fadi Ghantous, vicepresidente de 
Siemens Energy Service para América 
Latina y el director de ventas Cono Sur 
América Latina, Fernando Caffarello, 
oportunidad en que abordaron distin-
tos proyectos relacionados a la actuali-
zación del sistema eléctrico provincial.

Aguirre detalló que durante la reu-
nión “tuvimos la oportunidad de dia-
logar sobre la situación del sistema 
eléctrico provincial”, recordando que 
desde Siemens Energy “tienen pre-
sencia en Tierra del Fuego a partir del 
equipamiento con el que cuenta la 
Dirección Provincial de Energía, don-
de hay distintas obras y reparaciones 
planificadas para la actualización del 
sistema eléctrico provincial”.

“Además avanzamos en posibles 
estrategias para vincular a la Provincia 
junto con empresas del sector energé-
tico, a través de un plan a mediano y 
largo plazo, para la refuncionalización 

y actualización del sistema eléctrico, 
sobre todo en la ciudad de Ushuaia”, 
señaló.

En ese sentido, el Ministro de Ener-
gía explicó que desde el Ejecutivo pro-
vincial se deben impulsar “estrategias 
de asociación para contar con obras 
de mayor envergadura, que tengan 
que ver con el objetivo que se ha traza-
do el Gobernador Gustavo Melella de 
ampliar la matriz productiva donde la 
necesidad energética va a ser relevan-
te”.

Por último, el funcionario indicó 
que durante la reunión dialogaron 
sobre “los proyectos que tenemos y 
que tienen que ver con el Interco-
nectado Provincial, así como la po-
sibilidad en algún momento de en-
carar el Interconectado Nacional”, 
remarcando que se trata de proyec-
tos “que tienen que ver con ser más 
eficientes, no solo en la generación 
de energía sino también en la distri-
bución y en el consumo para darle 
sostenibilidad y sustentabilidad al 
sistema eléctrico fueguino”.

A lo largo del fin de semana, tanto en Río Grande como en Ushuaia, miles de familias visitaron las ferias que se realizaron en 
simultáneo, adquiriendo productos de la canasta básica a precios accesibles y conociendo además los servicios y productos que 
emprendedores locales ofrecen a diario.

En esta oportunidad, durante el sá-
bado, como lo viene haciendo periódi-
camente, Tu Mercado TDF logró nueva-
mente acercar a vecinos y vecinas de la 
provincia productos de primera necesi-
dad en particular carne, verduras, pro-
ductos lácteos, productos de higiene 
personal, limpieza del hogar a precios 
menores a los que se muestran en el 
mercado local.

El ministro de Economía de la pro-
vincia, Francisco Devita, agradeció a 
comerciantes de toda la provincia “que 
confiaron y fueron parte de esta feria 
que se está convirtiendo además en un 
verdadero impulsor para la economía 
local, en un momento por demás difícil 
y complejo”.

“Desde el Gobierno provincial esta-

EXITOSA EDICIÓN DE TU MERCADO TDF 

mos enfocados en fortalecer diferen-
tes estrategias de comercialización de 
la economía popular, social y solida-
ria, con un trabajo comprometido que 
involucra a diversas áreas”, reiteró el 
funcionario. 

“La verdad es que nuevamente 
notamos con mucha satisfacción que 
muchas familias ven en Tu Mercado 
TDF una alternativa clara y concreta 
para adquirir productos para llevar a 
sus hogares. Esta es una decisión del 
Gobernador Melella de acompañar a 
las familias a atravesar estos tiempos 
en un acción que tiene también mu-
cho de solidaridad”, rescató por su 
parte el secretario de Representación 
Política, Federico Giménez.

En tanto, la ministra de Producción 
y Ambiente, Karina Fernández, desta-
có la participación de emprendedores 
locales en la segunda instancia de Tu 
Mercado TDF que durante el domingo 
los tuvo como protagonistas mostrán-
dose ante miles de familias.

Cerca de 150 emprendedores de 
toda la provincia fueron parte de esta 
edición en Río Grande y Ushuaia. “Es-
tamos muy contentos con la participa-
ción y la respuesta de la comunidad, 

con todas las propuestas ofrecidas con 
tanto amor por los productores”, desta-
có Fernández.

“Detrás del producto hay una fami-
lia, hay un sueño por progresar a través 
del esfuerzo, y eso esta reflejado en cada 
servicio y producto, por eso esta gestión 
tiene puesta su mirada en el respaldo 
que necesitan esos productores para 
crecer, acompañándolos desde todo los 
aspectos”, enfatizó la Ministra.

RÍO GRANDE Y USHUAIA

PROVINCIALES
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SE REALIZARÁ LA 2º 
JORNADA DE HIGIENE Y 
SEGURIDAD LABORAL 

Será el próximo 26 de abril en el Es-
pacio Tecnológico de Río Grande. De 
esta manera, el Municipio potencia la 
formación de profesionales dedicados 
a la prevención y al cuidado de las y los 
trabajadores de la ciudad.

La Organización Internacional del 
Trabajo (OIT) estableció el día 28 de 
abril como el Día Mundial de la Segu-
ridad y la Salud en el Trabajo con el 
objetivo de promover la prevención 
para lograr un ambiente de trabajo 
más seguro y saludable para cada tra-
bajador. 

En tal marco, el Municipio -a través 
de la Dirección de Higiene y Seguri-
dad Laboral de la Secretaría de Ges-
tión Ciudadana-, invita a los vecinos 
y vecinas a participar de la 2º Jornada 
de “Higiene y Seguridad Laboral 2024” 
que se desarrollará el próximo 26 de 
abril, a partir de las 12 horas, en el Es-
pacio Tecnológico (Pellegrini 520). 

La misma será destinada a pro-
fesionales de la Higiene y Seguridad 
en el trabajo de las ciudades de Rio 
Grande, Tolhuin y Ushuaia; estudian-

tes de la carrera de Higiene y Seguridad 
Laboral y estudiantes de carreras afines. 
Se tratarán temas como el sentido y fun-
ción del sistema de riesgos del trabajo, 
Sistema Globalmente Armonizado de 
Clasificación y Etiquetado de sustancias 
químicas, entre otros. 

Es de mencionar que, se contará con 
la participación de destacados exper-
tos en el campo como: Martín Proia, li-
cenciado en Cs. Biológicas de la U.B.A., 
diplomado en enfermedades profesio-
nales; Daniel Marthi, Ingeniero Agróno-
mo, Especialista en Higiene y Seguridad, 
actualmente se desempeña en el Dpto. 
de Formación Técnica y Profesional en 
la Unidad Preventox Laboral; y Patricio 
Marensi, Ingeniero Industrial, Especia-
lista en Higiene y Seguridad en el Tra-
bajo, actualmente se desempeña en el 
Dpto. de Formación Técnica y Profesio-
nal de la Superintendencia de Riesgos 
del Trabajo (SRT).

Aquellos interesados en participar 
pueden anotarse de manera virtual in-
gresando al siguiente link: https://jor-
nadahys.riogrande.gob.ar/.

LEGISLATURA

Durante el encuentro, Villegas ahon-
dó junto al titular de la fuerza, sobre la 
actualidad de la institución, su área de 
influencia y los diversos destacamentos 
que posee sobre el canal Beagle.

El personal dependiente del Centro 
de Gestión describió la incorporación 
de última tecnología en cuanto a po-
sicionamiento satelital que facilita y 
profundiza el control marítimo. En este 
sentido, se incorporó diversos avisos a 
navegantes, de condiciones del tiempo 
y meteorológicos: “Todos los barcos re-
ciben, de manera automática, esos avi-
sos o cualquier mensaje que queramos 
emitir que pueden ser de emergencia 
abordo, hombre al agua, terrorismo”, 
detallaron. 

Los técnicos especializados que 
prestan tareas en el sector, describie-
ron también las ventajas de la etapa 
de modernización encarada en la an-
terior administración nacional: “Antes 
era comunicación vía radio”, señalaron 
a tiempo que explicaron que hay otros 
sistemas que mejoran sustancialmen-
te. Las comunicaciones son en tiempo 
real. “Uno de los requerimientos de la 
Organización Marítima Internacional 
(OMI) es que el Centro de Control tiene 

que abocarse a lo relacionado a bús-
queda y salvamento o alguna embar-
cación que tenga problemas en sus 
máquinas”, explicaron.

El Parlamentario ponderó las ins-
talaciones y valoró la tecnología que 
posibilita mejorar la labor de custodia 
de las costas y mares argentinos en 
Tierra del Fuego.

Por su parte, también indicaron 
cuál es el área de influencia de la Pre-
fectura Naval Ushuaia e Islas Malvi-
nas. “Nosotros llegamos hasta el 54º 
30’ de latitud sur, hasta el sur, hacia 
las 200 millas, Isla de los Estados y el 
sector antártico” con dos jurisdiccio-
nes, radioeléctrica y Operaciones SAR 
(Búsqueda y Rescate por sus siglas 
en inglés)”. Es dable indicar que Río 
Grande posee otra jurisdicción marí-
tima con un destacamento en la zona 
norte lindante al Estrecho de Magalla-
nes.

Al finalizar su visita, el referente del 
Movimiento Popular Fueguino en la 
Legislatura brindó su agradecimiento 
al personal que presta servicios en esa 
dependencia  recordó que como inte-
grante del Poder Legislativo fueguino, 
está a disposición de la institución y 

La Prefectura Naval Ushuaia e Islas Malvinas recibió la visita del legislador Pablo Villegas (MPF), quien recorrió junto al prefecto Mayor 
Cristian Sarasua, las instalaciones del Centro de Control de Tráfico que se inauguró en hace dos años. Durante la visita protocolar, el 
Parlamentario se anotició de la función de resguardo que presta la fuerza en el canal Beagle y zona de influencia.

VILLEGAS RECORRIÓ EL CENTRO DE 
GESTIÓN DE TRÁFICO MARÍTIMO

sus integrantes.
La mejora del Centro constituye una 

parte de procesos de modernización y 
reestructuración de los componentes 
que busca “brindar más y mejores ser-
vicios” y dotar de “mayor dinamismo, 
eficiencia y reutilización de los recur-
sos” de la Fuerza de seguridad nacio-
nal. También busca “efectivizar la mo-
dernización tecnológica de sus centros 

de gestión de tráfico marítimo, con el 
fin de acelerar, desarrollar y consolidar 
la infraestructura tecnológica de sus es-
taciones costeras, la cual permite avan-
zar en la optimización de los servicios 
brindados por esta autoridad marítima 
nacional, para facilitar las comunica-
ciones, obteniendo mayores eficiencias 
técnicas y operativas, reduciendo cos-
tos y tiempos de transmisión”.

RÍO GRANDE
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ENCUENTRO DE DJ́ S EN 
LA CASA DE LA MUJER

La Municipalidad de Ushuaia rea-
lizó un encuentro de DJs el pasado 
sábado en la Casa de la Mujer. A partir 
de las 18 horas compartieron su mú-
sica dj Flor Pérez , dj Valen Sosa y dj 
Sashu, también se presentó la Fami-
lia del Tambor y hubo participación 
de emprendedoras locales del rubro 
gastronómico.

La Secretaría de la Mujer, Alejan-
dra Vuoto destacó la actividad rea-
lizada y sostuvo que “sabemos que 
históricamente a las mujeres nos ha 
costado el doble ocupar ciertos espa-
cios y la música ha sido uno de ellos. 

Es una decisión del Intendente seguir 
fomentando los espacios culturales y 
en este caso, remarcar la importan-
cia del rol de la mujer en un ámbito 
musculinizado como es la música y 
los djs”

“Fue una tarde para las familias. 
Generar estos espacios sirve para mos-
trar el increíble talento que tienen las 
mujeres de Ushuaia”, dijo Alejandra 
Vuoto. “Romper estereotipos es funda-
mental y también es muy importante 
destacar el increíble talento que las 
mujeres aportan a la escena musical 
en nuestra ciudad”.

CIENTOS DE PARTICIPANTES 
EN LA CARRERA ‘POR 
NUESTRA INTEGRIDAD 
TERRITORIAL’  

El sábado se llevó adelante la 
‘Carrera por nuestra Integridad Te-
rritorial MALVINAS’, organizada por 
la Municipalidad de Ushuaia en el 
marco de las actividades conmemo-
rativas del 42° aniversario de la gesta 
de Malvinas. Hubo cientos de parti-
cipantes en los dos circuitos, de 3 y 
10 km, que tuvieron como punto de 
partida y de llegada la emblemática 
plaza de la ciudad.

La Secretaría de Malvinas junto 
al Instituto Municipal de Deportes 
y la Secretaría de Gobierno, a través 
de las áreas dependientes de Segu-

ridad Urbana, organizaron la rea-
lización del evento deportivo que 
se replicará en los próximos años 
como parte de la agenda del Mes de 
Malvinas. 

Participaron atletas y familias 
de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande y 
coincidieron los organizadores en 
destacar que la prueba se vivió con 
gran compromiso y entusiasmo. 
Acompañaron los Veteranos de Gue-
rra de Malvinas de Ushuaia, quienes 
participaron de la premiación y reci-
bieron a las y los atletas que comple-
taron ambos circuitos.

La Secretaría de Género y Desarrollo 
Comunitario, en articulación con la Se-
cretaría de Gobierno, llevaron adelante 
la capacitación “Discapacidad y Accesi-
bilidad Universal” dirigida al personal 
municipal. La misma se llevó a cabo, en 
el Centro Integral de la Mujer “Mujeres 
Centenarias”.

En esta oportunidad, el disertante 
fue el Dr. Guillermo Perez de la Escuela 

SE CAPACITÓ A 
PERSONAL MUNICIPAL 
EN DISCAPACIDAD 
Y ACCESIBILIDAD 
UNIVERSAL

Municipal de Formación Pública, de-
pendiente de la Secretaría de Gobier-
no.

Cabe destacar que, este tipo de for-
maciones van a estar desarrollándose 
durante todo el año en diferentes ins-
tancias de formación permanente para 
empleados municipales, entendiendo 
que es de suma importancia formarnos 
para convivir en la diversidad.

RÍO GRANDE

USHUAIA USHUAIA
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GREMIALES

El director Gestión de Beneficios 
de la Caja, Cristian Wilder; denunció 
que se le abrió un sumario de parte del 
sector gremial docente por el hecho de 
haber un pedido de información al Mi-
nisterio de Educación ante la solicitud 
de una jubilación. También “recibí una 
carta documento a raíz de una nota 
periodística que di a un medio gráfico, 
para explicar el comunicado del grupo 
de trabajadores de la Caja”, indicó en 
declaraciones a RADIO PROVINCIA.

Wilder aseveró que “la nota que dis-
para todo esto” y que el SUTEF tomó 
como persecución es “la que firmo como 
director de Gestión de Beneficio, solici-
tando una información que era relativa-
mente sencilla y simple de una afiliada 
que pide una jubilación, para aclarar su 
situación laboral y para resolver esa si-
tuación mandamos al Ministerio más 
específicamente a la Dirección de Gabi-
nete en el aula escolar, donde cumplía 
funciones para averiguar los dichos así 
resolver la consulta particular de traba-
jadora. Entonces como era por un cargo 
en específico, mandamos una consulta 
en general sobre esas funciones”.

Hace unos días, a través de un do-
cumento, los trabajadores de la Caja 

Trabajadores de ATE denunciaron presión y aprietes para que se aplique la nueva ley. Ahora se denunció un sumario abierto de parte 
del SUTEF a uno de los trabajadores.

RECRUDECE LA SITUACIÓN DE ATE Y SUTEF 
EN LA CAJA DE PREVISIÓN SOCIAL

de Previsión Social hicieron público el 
hostigamiento del sindicato docente, 
en la búsqueda de la aplicación de la 
nueva Ley de Jubilaciones que aún no 
se encuentra reglamentada.

“El gremio tiene una discusión con 
la Caja respecto de lo que es la aplica-
ción de la Ley 1504, que se hizo una 
modificación al artículo 35, ellos plan-
tean una modificación a la Ley que la 
Caja no resolvió. El artículo fue redac-
tado de una manera complicada y de 
hecho hay un equipo de trabajo con-
formado por el Presidente de la Caja, 
justamente para que se resuelva esa 
situación y se responda, o se escriba 
o se determine quienes podrían estar 
alcanzados en esa ley para jubilarse”, 
continuó.

Ahora el SUTEF pide a la Caja que 
resuelva pero “en medio de esa situa-
ción mezclan los pedidos. El pedido 
que mando es justamente para solu-
cionar la cuestión particular de esta 
señora que no entra en la discusión de 
la 1504, resolverla como un docente 
como normal”.

Desde ATE escribieron una solici-
tada por la sensación de persecución 
ante los trabajadores “ya que si yo 

mando  una consulta en particular a 
otro organismo de manera oficial, a 
otro organismo público y la respuesta 
viene de un gremio pidiendo un su-
mario”.

“No tiene sentido todo lo que pasó”, 
remarcó finalmente Wilder y agregó que 
“se llegó al extremo por una consulta y 
nada más” por las presentaciones gre-
miales.

Policía de la Provincia de Tierra 
del Fuego solicita la colaboración 
de la población para la búsqueda 
de paradero de la ciudadana Jen-
nifer Mariel Parello de 32 años de 
edad.

Se desconoce cómo estaba ves-
tida al momento de ausentarse de 

BUSCAN A UNA MUJER 
EN RÍO GRANDE

su vivienda sita en Margen Sur. Se 
movilizaría en un rodado Fiat Cro-
nos color gris con vidrios polariza-
dos, dominio AF-684-PN.

Cualquier información favor de 
comunicarse al teléfono de emer-
gencias 101, 911 o a la dependencia 
más próxima a su domicilio.

PARADERO 

DOS PERROS MUERTOS Y 
JÓVENES HERIDOS FUE EL 
SALDO DE UN INCENDIO

Un incendio se registró en la ma-
drugada del sábado en un domicilio 
de calles Los Sauces y Karukinka de la 
ciudad de Río Grande.

Policía y bomberos llegaron hasta 
esta vivienda donde se rescató y asistió 
a tres personas de sexo masculino de 
19, 17 y 16 años quienes fueron trasla-
dados preventivamente al nosocomio 
a fin de ser oxigenados, encontrándo-
se fuera de peligro y sin lesiones.

Se efectuó un perímetro de segu-

ridad ya que en el sector de la cocina 
había una garrafa envuelta en llamas, 
desalojando a los ocupantes de las vi-
viendas lindantes preventivamente, 
logrando personal de bomberos sofo-
car el fuego y despejar todo riesgo.

Una vez extinguido el fuego se 
constató entre los restos de la vivienda 
dos canes fallecidos y la presencia de 
dos gatos que pudieron salir con vida.

El perito de bomberos determinó el 
hecho como accidental.

POLICIALES
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NACIONALES

EL REGRESO A LAS APURADAS DE JAVIER 
MILEI POR EL CONFLICTO ISRAEL-IRÁN

Javier Milei tiene previsto estar en 
Buenos Aires en la mañana de este do-
mingo, después de interrumpir el viaje 
que estaba haciendo, según le confirmó 
el vocero presidencial Manuel Adorni.  

“El Presidente regresa a la Argenti-
na para conformar un comité de crisis 
en virtud de los últimos acontecimien-
tos ocurridos en Israel, para ponerse al 
frente de la situación y coordinar accio-
nes con los presidentes del mundo oc-
cidental”, dice el comunicado que emi-
tió Adorni minutos después.  El periplo 
de los hermanos Milei no tenía ningún 
sentido incluso antes que se desatara la 
crisis Irán-Israel: fue a recibir un reco-
nocimiento sin prestigio a Miami; luego 
mantuvo un encuentro intrascendente 
con el empresario Elon Musk e iba a 
terminar en Copenhague haciendo una 
especie de show subiendo a los aviones 
F-16 por los que Argentina firmó una 
carta de intención, pero que es impro-
bable que termine comprando. 

Milei cortó un viaje innecesario 
que lo llevaría a Europa, donde hay 
una fuerte presencia de grupos funda-
mentalistas islámicos. El presidente ha 
proclamado mil veces que está del lado 
de Israel, amaga con convertirse al ju-
daísmo, de manera que se convirtió en 
un blanco posible para alguna organi-
zación terrorista. En ese marco, pare-
ce que resolvió que estará más seguro 
en Buenos Aires y que, además, deben 
tomarse medidas, porque la tensión 
con Irán, a raíz de los atentados, viene 
desde hace 30 años. Para colmo, esta 
semana la Cámara de Casación produjo 

El libertario anunció convocará a un comité de crisis y que coordinará con otros mandatarios, algo difícil para un dirigente que se 
dedicó a insultar a muchos de sus vecinos. Lejos de hacer un llamamiento a la paz, el gobierno de Milei exteriorizó su “compromiso 
inclaudicable con el Estado de Israel”.

un fallo, sin pruebas y sin que tuviera 
competencia, condenando a Irán por 
los atentados de 1992 y 1994. 

La resolución de la Casación fue 
citada en un comunicado que dio a 
conocer la Oficina del Presidente en el 
que, lejos de hacer un llamamiento a 
la paz, el gobierno de Milei exteriorizó 
su “compromiso inclaudicable con el 
Estado de Israel”, al que definió como 
el “baluarte de los valores occidenta-
les” en el Medio Oriente. En sintonía, 
la Cancillería emitió una declaración 
reafirmando su apoyo al legítimo de-
recho de Israel a la defensa de su so-
beranía e instando a Irán a “cesar sus 
ataques injustificados y evitar una cri-
sis de alcance global”.

En este contexto, la visita a Dina-
marca tenía dos problemas:

*El primero, de seguridad. Estaría 
expuesto en un continente que re-
gistra ataques y atentados de funda-
mentalistas. La custodia llevada a la 
excursión no está preparada para una 
situación tan adversa.

*En segundo lugar, que las autori-
dades de Dinamarca han votado a fa-
vor de subirle el status a Palestina en 
las Naciones Unidas y hace un par de 
semanas el gobierno danés también 
respaldó --en contra de la postura is-
raelí-- imponer un cese del fuego en 
Gaza. O sea, el gobierno de Dinamar-
ca está muy distante de las posiciones 
de Milei. Para no entrar en conflicto, 
el Presidente iba a tener que evitar el 
tema.

Más allá de la inutilidad del viaje, 
parece evidente que, en semejante 

panorama internacional incierto, un 
presidente debe estar en su oficina, to-
mando las medidas de seguridad que 
corresponden. Ajustar las fronteras, 
los ingresos al país en los aeropuer-
tos, verificar todo lo que podrían ser 
objetivos de un ataque. La Argentina 
no está afuera del foco del conflicto de 
Medio Oriente y, en especial, con Irán, 
a raíz de los atentados contra la Emba-
jada de Israel y el de la AMIA. 

La tensión con Teherán existe des-
de 1994, cuando se produjo el ataque a 
la mutual judía, pero el régimen shiita 
no es la única hipótesis de conflicto. Es 
probable que grupos islámicos funda-
mentalistas consideren a Milei un ene-
migo, a raíz de sus declaraciones pro-
vocadoras. A eso se agrega el fallo del 
jueves de la Cámara de Casación, que 

de la manera más arbitraria, sin que la 
causa exigiera un pronunciamiento, le 
dio argumentos a los sectores belicistas 
de la derecha norteamericana e israelí. 
Se le adjudicó a Irán la autoría de los 
atentados de Buenos Aires y se instó a 
demandar al régimen de Teherán ante 
estrados internacionales. 

Milei dedica buena parte del día a 
las redes sociales y se interesa en dos 
aspectos: el déficit cero y su instalación 
en la derecha internacional. Su entor-
no le insiste en que se ha convertido en 
un referente mundial posicionándose 
con parámetros de la Guerra Fría: Ru-
sia-China son el comunismo, los rojos; 
los gobiernos europeos, socialistas; los 
países de Medio Oriente, enemigos; y 
los Estados Unidos e Israel, el polo de 
la libertad. Desde esa óptica, no para 
de crearse enemigos en el mundo en-
tero, con el adicional de que coquetea 
con la idea de apoyar de alguna manera 
a Ucrania en la guerra con Rusia. Con 
semejante currículum y en la situación 
de peligro de escalada bélica, no parece 
recomendable andar por el mundo, con 
una custodia light. 

Según el comunicado de Adorni, 
este domingo se convocará a un comi-
té de crisis, algo razonable teniendo en 
cuenta los peligros que se afrontan en el 
mundo entero. Lo de coordinar con los 
presidentes occidentales parece una so-
breactuación: Milei no tiene diálogo con 
casi ninguno y los líderes de los princi-
pales países latinoamericanos --Brasil, 
México, Colombia, Chile-- están muy 
lejos de sus posturas, además de que se 
dedicó a insultarlos.     

“20 MIL PERSONAS POR DÍA 
UTILIZAN LA PLATAFORMA 
‘PRECIO BAJO’ EN RÍO GRANDE”

Así lo manifestó el Secretario de 
Representación Política del Gobier-
no, Federico Giménez, al referirse a 
las métricas de la plataforma www.
preciobajo.com.ar lanzada hace tres 
semanas en Río Grande, que tiene 
como finalidad el relevamiento de 
precios de productos de la canasta 
básica, de manera tal que los usua-
rios y usuarias tengan la posibilidad 
de comparar los precios entre los di-
ferentes comercios de cercanía, su-
permercados y mayoristas.

Además, el Gobierno provincial 
se encuentra capacitando a perso-
nas mayores y a la comunidad en ge-
neral en el uso de esta herramienta 
que también fue lanzada en Tolhuin 
y que, próximamente, estará a dis-
posición de los vecinos y vecinas de 
Ushuaia. 

Sobre esto, Giménez sostuvo que 
“la métrica muestra que aproximada-
mente 40 usuarios por minuto están 
utilizando la aplicación, casi 20 mil 
personas al día”, y agregó: “tenemos 
35 mil hogares en la ciudad de Río 
Grande, entonces una persona por 
hogar está utilizando esta herramien-
ta, por eso estamos muy contentos”. 

Además, contó que “venimos for-
mando y capacitando no solamente 
a promotores territoriales, sino tam-
bién personas mayores” y señaló que 
“estamos yendo a los centros de día, a 
los centros de jubilados, para comen-
tarles cómo es la aplicación, cómo 
funciona, cuál es el objetivo y cómo 
esto puede ayudar a la economía del 
hogar”.

“Nosotros somos la primera pro-
vincia que tiene este tipo de plata-

forma”, añadió, y remarcó que “todos 
los días, en cada ciudad, vamos a en-
contrar operadores territoriales en 
la apertura de los locales leyendo los 
códigos de barra y obteniendo los pre-
cios del momento”.

Finalmente, el funcionario indicó 
que “se fueron implementando cosas, 
como experiencia de usuario. Hoy se 
puede entrar a visibilizar un precio y 
compartirlo a través de WhatsApp o 

redes sociales” y que “posteriormente, 
cuando superemos esta primera eta-
pa donde las tres ciudades estén en 
funcionamiento, van a haber muchas 
mejoras, más que nada en la imple-
mentación para que locales de cerca-
nía y almaceneros puedan acceder y 
compartir sus ofertas y, también, va a 
haber una sección de ofertas, porque 
hoy estamos relevando precios de lis-
ta”.

PROVINCIALES
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Momento oportuno para que 
empiece a creer en su imaginación, la 
cual será indispensable para resolver 
cualquiera de los inconvenientes que 
aparezcan.

Ponga todo su entusiasmo para 
poder concretar las metas. Ante todo, 
deberá tener en claro qué es lo que 
quiere realmente y esforzarse por 
conseguirlo.

Sepa que hoy despertará con mucha 
energía y con ganas de encontrar 
la felicidad después de tanto 
sufrimiento. Aproveche que se sentirá 
más jovial que nunca.

Deje de cometer siempre el mismo 
error al desvalorizarse continuamente. 
Aunque usted no lo vea, sus méritos 
son muy bien reconocidos por la 
gente que lo rodea.

Antes de avanzar, primero deberá 
tener en claro a dónde quiere llegar. 
Sepa que contará con el empuje 
necesario para conquistar todo lo que 
desee.

Después de tantoa inconvenientes, 
sería óptimo que organice 
adecuadamente su vida personal. 
Haga los cambios que crea necesarios 
comenzando por su hogar.

No quiera volver a vivir sus viejas 
historias, intente abandonar su 
pasado. Comience a sobrellevar el 
presente de otra manera y se sentirá 
menos angustiado.

Prepárese, ya que será una excelente 

jornada para concretar esos proyectos 
pendiente que hace tiempo tiene 
y se le dificultó alcanzar por su 
irresponsabilidad.

Transitará un excelente momento para 

poner todo su esfuerzo y apostar a las 
cosas materiales con las que siempre 
soñó. Gracias a su inteligencia lo 
conseguirá.

Será una jornada donde se enfrentará 

con demasiadas opciones y tendrá 
que decidir la más conveniente. 
Relájese y espere a mañana para la 
determinación.

Transitará un día fuera de lo común 

donde podrá aplicar su lado más 
perceptivo y libre. Haga lo que haga, 
se sentirá espléndido. Nadie podrá 
opacarlo.

Si usted pretende cumplir con todos 

los objetivos, debería poner más 
entusiasmo en lo que hace. Evite 
relajarse, ya que podría perder 
cualquier oportunidad.

GOBIERNO ARGENTINO 

El Gobierno nacional está conside-
rando una iniciativa para ampliar las 
opciones de pago de jubilaciones, pen-
siones y beneficios sociales a través de 
billeteras virtuales, permitiendo a los 
beneficiarios elegir cómo recibir sus 
pagos. 

La propuesta, que está siendo nego-
ciada entre la Administración Nacional 
de la Seguridad Social (Anses) y la Cá-
mara Argentina Fintech, busca ofrecer 
mayor flexibilidad y conveniencia a los 
aproximadamente 9 millones de jubi-
lados y pensionados que reciben pa-
gos mensuales a través de la Anses, así 
como a los 5.5 millones de titulares de 
distintos beneficios sociales, como la 
Asignación Universal por Hijo (AUH) y 
asignaciones familiares.

Según fuentes cercanas a las nego-
ciaciones, se espera que este plan se 
concrete durante este año, permitiendo 
que los beneficiarios elijan entre una 
amplia variedad de entidades para reci-
bir sus pagos, sin restricciones exclusi-
vas y con total libertad de elección. 

Mariano Biocca, director ejecutivo 
de la Cámara Argentina Fintech, expre-
só: “Queremos que todas las personas 
que son beneficiarias de programas so-
ciales o previsionales tengan la libertad 
de elegir cómo recibirlos. La idea no es 
desplazar opciones, sino sumar nuevas 
y que las personas elijan en base a su 
conveniencia”.

La Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses) y empresas fintech avanzan en la posibilidad de que los beneficiarios de 
jubilaciones, pensiones y planes sociales puedan recibir sus pagos a través de billeteras virtuales.

PROYECTAN HABILITAR PAGOS DE JUBILACIONES 
Y PENSIONES EN BILLETERAS VIRTUALES

Este movimiento hacia las bille-
teras virtuales no es nuevo. En 2019, 
se firmó un convenio entre la Anses 
y Mercado Pago, permitiendo que los 
beneficiarios de la AUH, Asignaciones 
Familiares, Progresar y Programa Ho-
gar pudieran comenzar a cobrar a tra-
vés de esta plataforma. Sin embargo, 
esta opción estaba limitada a ciertos 
beneficios y no abarcaba a todas las 

prestaciones. E
l siguiente paso es replicar este me-

canismo con otras billeteras virtuales, 
ampliando así las opciones de pago 
para todas las prestaciones sociales, 
jubilaciones y pensiones administra-
das por la Anses.

A pesar de este avance hacia las 
billeteras virtuales, los bancos tradi-
cionales seguirán siendo una opción 

predominante, especialmente para 
aquellos beneficiarios que prefieran co-
brar en forma personal asistiendo a su-
cursales bancarias. 

Sin embargo, la creciente digitali-
zación y la comodidad que ofrecen las 
billeteras virtuales podrían atraer a un 
número significativo de jubilados y 
pensionados hacia esta modalidad de 
cobro.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245
Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

1ºc
Mínima 

-1ºc
Mínima 

-1ºc
Mínima 

6º c
Máxima 

8ºc
Máxima 

10ºc
Máxima 

10º
Máxima 

9ºc

DÓLAR BLUE

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$965

Venta
$ 985

Venta
$0,0663

CLIMA

MORENO

Luisa Rosso 432
Tel: 02964 42-1092

ECONOFARMA

Alem 1407
Tel: 02901 425305

Compra
$0,0538
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